



En la provincia de Girona

## Mitma obtiene el informe de impacto ambiental favorable para los proyectos de aumento de capacidad de la carretera N-2 al norte de la provincia de Girona

- **Supone un hito fundamental para poder continuar con la redacción de los proyectos.**

Madrid, 4 de julio de 2022 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) está redactando varios proyectos para el aumento de capacidad de la carretera N-2 al norte de la provincia de Girona.

La adaptación de algunos de los citados proyectos a la nueva realidad creada tras la liberación de la autopista AP-7, obliga a obtener el informe de impacto ambiental favorable por parte del Ministerio para la Transición Ecológica y el Resto Demográfico, en calidad de órgano ambiental competente, para la prescripción de las pertinentes condiciones ambientales y medidas preventivas, correctoras y compensatorias en las que deben desarrollarse los proyectos para la adecuada protección del medio ambiente y los recursos naturales.

Hoy se publica en el Boletín Oficial del Estado (BOE) el citado informe de impacto ambiental con sentido favorable, lo que supone un hito fundamental para poder continuar con los trabajos de redacción de los proyectos, y que, entre otras cuestiones, permitirá ahora desarrollar adecuadamente la conexión entre la actual autopista AP-7, ya libre de peaje, y la carretera N-2 transformada en carretera multicarril en su variante de Figueres.



# Nota de prensa

